

ABSTRAK

Mela Amelia Rahmah: Perkembangan Bening Saguling Foundation dan Peranannya dalam Pembinaan Sosial Ekonomi di Cihampelas Kabupaten Bandung Barat 2009-2020.

Bening Saguling Foundation merupakan sebuah yayasan yang bergerak dalam bidang sosial, pendidikan, dan pemberdayaan masyarakat. Yayasan tersebut didirikan sebagai langkah penyelesaian masalah berupa kerusakan lingkungan di Sungai Citarum dan rendahnya tingkat kesejahteraan masyarakat Desa Cihampelas. Kerusakan lingkungan ini disebabkan oleh pencemaran dan pengelolaan sampah yang kurang efektif, sementara tingkat kesejahteraan yang rendah mengakibatkan banyak warga terjerat dalam kemiskinan dan pekerjaan informal seperti pemulung.

Berdasarkan uraian diatas, penulis dapat merumuskan beberapa masalah, sebagai berikut: Pertama, bagaimana profil dari Bening Saguling Foundation. Kedua, bagaimana pembinaan social ekonomi yang dilakukan Bening Saguling Foundation di Desa Cihampelas tahun 2009-2020. Berdasarkan rumusan masalah yang telah ditentukan, maka penelitian ini bertujuan untuk memaparkan bagaimana profil dan perkembangan Bening Saguling Foundation dalam pembinaan sosial ekonomi di masyarakat sekitar Sungai Citarum tahun 2009-2020.

Penelitian yang dilakukan oleh penulis menggunakan metode penelitian Sejarah. Dalam metode Sejarah sendiri terdapat 4 tahapan yang harus dilakukan, yaitu tahapan heuristik, tahapan kritik, tahapan interpretasi, dan terakhir tahapan historiografi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Bening Saguling Foundation berupaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui 4 program besar dalam pembinaan sosial ekonomi. Program-program tersebut diantaranya: pelestarian Sungai Citarum, pemberdayaan ekonomi Masyarakat Desa Cihampelas, peningkatan pendidikan anak-anak pemulung Sungai Citarum, dan pemberdayaan sosial masyarakat sekitar Sungai Citarum. Yayasan ini tidak hanya fokus pada pemulihan lingkungan, tetapi juga pada peningkatan kualitas hidup dan kemandirian ekonomi masyarakat sekitar